



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

Edmundston, le 26 mai 2023 – Faits saillants suite à la réunion ordinaire du Conseil d'administration de la Commission de Services Régionaux Nord-Ouest (CSRNO) du 25 mai 2023

Ça bouge au Nord-Ouest ! La CSRNO a le plaisir d'annoncer les avancements suivants :

TRANSPORT EN COMMUN RÉGIONAL

Signature de deux ententes avec Vecteur 5, entièrement financées par une subvention provinciale, pour :

- réaliser une étude de besoin et de faisabilité d'une desserte en transport en commun pour les municipalités de Vallées-des-Rivières, Grand-Sault et Saint-Quentin, venant compléter l'étude déjà réalisée pour Edmundston et Haut-Madawaska,
- un accompagnement stratégique (250 heures) pour la mise en place d'un système de transport en commun par la CSRNO.

DÉVELOPPEMENT COMMUNAUTAIRE

- Embauche de Monsieur Jean-Raoul Bahoua pour un contrat d'une durée d'un an, intégralement subventionné par MITACS et la SIES. À titre d'agent en programme alimentaire, il coordonnera le programme Mangez frais et sera impliqué dans des programmes d'alimentation scolaire.
- Déplacement Nord-Ouest : le recrutement bat son plein suite à l'essor des demandes. Un seul numéro pour devenir client ou conducteur bénévole : 506-501-9001.

ÉDUCATION ET DÉVELOPPEMENT ÉCOLOGIQUE

Présentation de divers ateliers dans les écoles de la région jusqu'à la fin des classes : au total 36 présentations au sujet de la réduction des déchets, les 3RV (Réduire, Réutiliser, Recycler et Valoriser), l'importance du recyclage et l'initiation au compostage/vermicompostage. 11 visites du site d'enfouissement sont prévues d'ici la fin juin.

COMMUNICATION

L'infolettre de la CSRNO est publiée 2 fois par année au printemps et à l'automne : <https://csrno.ca/infolettre/>

À propos de la CSRNO : La CSRNO a été créée en 2013 afin de faciliter la collaboration nécessaire entre les municipalités, les communautés rurales et les districts de services locaux. Elles sont ainsi davantage en mesure de répondre aux besoins des résidents en matière de services et de bénéficier des efforts collectifs visant à bâtir et à maintenir des régions plus fortes. La CSRNO offre des services de gestion écologique des matières résiduelles, de développement communautaire et économique, de promotion touristique et de transport régional aux municipalités du Haut-Madawaska, Edmundston, Grand-Sault, Saint-Quentin, Vallée-des-Rivières ainsi qu'au District rural du Nord-Ouest. Elle offre aussi le service d'urbanisme à certaines de ces entités.

Vision : La CSRNO agit comme partenaire incontournable de collaboration régionale afin de faire avancer le développement optimal de son territoire.

Mission : La CSRNO est un acteur de changements qui ouvre la voie aux projets collaboratifs régionaux dans une approche axée sur l'éducation, la promotion et la conscientisation des capacités régionales en offrant des services communs à ses membres.

- 30 -

Pour des renseignements supplémentaires ou des entrevues, merci de contacter :

Céline Tercier

c.tercier@csrno.ca

506-790-0433



**PRESS RELEASE
FOR IMMEDIATE RELEASE**

Edmundston, May 26, 2023 - Highlights of the May 25, 2023 Regular Meeting of the Northwest Regional Service Commission (CSRNO) Board of Directors

Things are moving in the Northwest! The CSRNO is pleased to announce the following developments:

REGIONAL PUBLIC TRANSPORTATION

Two agreements signed with Vecteur 5, entirely financed by a provincial grant, to :

- carry out a study of the need for and feasibility of public transportation service for the municipalities of Vallées-des-Rivières, Grand Falls and Saint-Quentin, complementing the study already carried out for Edmundston and Haut-Madawaska,
- strategic support (250 hours) for the implementation of a public transportation service by the CSRNO.

COMMUNITY DEVELOPMENT

- Hiring of Mr. Jean-Raoul Bahoua for a one-year contract, fully funded by MITACS and SIES. As Food Program Officer, he will coordinate the Eat Fresh program and be involved in school feeding programs.
- Northwest Transportation: recruitment is in full swing following a surge in demand. Just one phone number to become a customer or volunteer driver: 506-501-9001.

EDUCATION AND ECOLOGICAL DEVELOPMENT

Presentation of various workshops in local schools until the end of classes: a total of 36 presentations on waste reduction, the 4Rs (Reduce, Reuse, Recycle and Recover), the importance of recycling and an introduction to composting/vermicomposting. 11 visits to the landfill site are planned between now and the end of June.

COMMUNICATION

The CSRNO newsletter is published twice a year in spring and fall: <https://csrno.ca/en/newsletter/>

About the CSRNO: The CSRNO was created in 2013 to facilitate the necessary collaboration between municipalities, rural communities and local service districts. This enhances their ability to meet residents' service needs and benefit from collective efforts to build and sustain stronger regions. The CSRNO offers ecological waste management, community and economic development, tourism promotion and regional transportation services to the municipalities of Haut-Madawaska, Edmundston, Grand Falls, Saint-Quentin, Vallée-des-Rivières and the Northwest Rural District. It also provides planning services to some of these entities.

Vision: The CSRNO acts as an essential partner in regional collaboration in order to advance the optimal development of its territory.

Mission: The CSRNO is an agent of change that paves the way for regional collaborative projects in an approach focused on education, promotion and awareness of regional capacities by offering common services to its members.

- 30 -

For more information or interviews, please contact:

Céline Tercier
c.tercier@csrno.ca
506-790-0433